

INDUSTRIA

La Cámara de Comercio aboga por un cambio de modelo productivo

AGENCIAS / MADRID

La Cámara de Comercio de España consideró ayer que el principal reto que afrontan las comunidades autónomas (CCAA), de cara a la recuperación económica, es un cambio de modelo productivo territorial para reducir el peso del sector servicios en favor del industrial.

Este cambio favorecería «el impulso de la innovación, la estabilidad y calidad laboral» y las capacidades para resistir a situaciones sobrevenidas adversas», según el informe *45 años de evolución económica, social y empresarial de las CCAA en España*, elaborado por la Cámara y el Consejo General de Economistas.

El informe señaló que el peso del sector servicios «ha incrementado notablemente su aportación al PIB en estos territorios del país», al pasar de aportar «poco menos del 50% en el año 1975 a dos tercios en 2019», aunque la intensidad varía de unas regiones a otras.